

Esteban Louise



Nacido en Montevideo en 1986, inició sus estudios musicales de Piano y Solfeo a temprana edad. Estudio Viola con los profesores Francisco Schlotthauer y Elizabeth Szilagyi. Integró el Coro de Niños y Jóvenes del S.O.D.R.E, el Coro de Jóvenes del Conservatorio Falleri-Balzo y el Coro de la EUM. En 2004 ingresó a la Escuela Universitaria de Música, donde cursó las licenciaturas en Dirección Coral y Orquestal, tomando clases con la Mtra. Sara Herrera y los Mtros. Federico García Vigil y Martín García. Durante ese período se desempeñó como docente auxiliar y grado I de la Cátedra de Dirección Coral.

En 2008 recibió una beca del FONAM y se perfeccionó en Dirección con el Mtro. Roberto Montenegro en la técnica Celibidache. Asistió a Master clases de Dirección Orquestal y Coral con los Maestros Johan Duijck, Wernwe Pfaff, Néstor Andrenacci, Joseph Prats, Hugo López Chirico, Ignacio García Vidal, Stanley De Rusha, Cristoph Loesser y Nicolas Pasquet.

Se desempeñó como violista en la Orquesta Sinfónica Juvenil, en la Orquesta de Cámara del MEC, en la Orquesta Sinfónica de la EUM y en la O.S.S.O.D.R.E. En 2006 dirigió el coro de la Ópera L'elisir d'amore, en el proyecto Ópera Joven.

En 2008 fundó y es director estable del Ensamble Florentino, realizando conciertos basados en el género madrigalista. Desde entonces ha dirigido ininterrumpidamente distintos coros de Montevideo. Tuvo a su cargo la dirección musical de La Verbena de la Paloma y de la Ópera Suor Angelica, con la Orquesta y Coro Lyric Sur, y fue director invitado de la Orquesta de Cámara del Mec.

En 2010 fue seleccionado para participar en la etapa final de directores musicales del Concurso Internacional de Ópera, organizado por la Ópera de San Juan, Argentina.

Desde 2010 se desempeña como director titular del Coro del S.O.D.R.E.

Estuvo al frente de la Orquesta Sinfónica de San Juan, Argentina, y en Uruguay ha dirigido la O.S.S.O.D.R.E y la Filarmónica de Montevideo en varios de sus programas y realizando estrenos de obras de compositores nacionales.